
Гуманитарный проект
«Сохраним мужское здоровье»

	1. Наименование проекта: «Сохраним мужское здоровье»

	[bookmark: _GoBack]2.Срок реализации проекта: 2023 -2024

	3.Организация - заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Малоритская центральная  районная больница»

	4. Цели проекта: проведение скрининговых мероприятий для  своевременной диагностики и улучшения качества лечебно-диагностической помощи мужчинам с заболеваниями предстательной железы.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
-укрепление материально-технической базы учреждения путем приобретения в клинико-диагностическую лабораторию комплекта оборудования для проведения ИФА анализа: считывающего устройства, промывающего устройства, термошейкера, ноутбука с принтером, источника бесперебойного питания;
- внедрение новых методов исследований;
- улучшение качества лабораторного обслуживания.

	6. Целевая группа: мужское население Малоритского  района 

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
В Малоритском районе в течение последних 5-ти лет регистрируется высокая заболеваемость онкологической патологией предстательной железы и занимает третье место в структуре заболеваемости. По итогам работы за 2022г. отмечается рост заболеваемости раком предстательной железы более чем на 40%, в том числе и в трудоспособной возрасте.
Таким образом, есть необходимость создания условий для улучшения качества и доступности медицинской помощи по выявлению рака предстательной железы, проведения массового скрининга мужского населения, путем усовершенствования материально-технической базы клинико-диагностической лаборатории.

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 25 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	25 000

	Софинансирование
	  2 500

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская  область, Малоритский район, город Малорита

	10. Контактное лицо, инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: А.В.Марченко, заместитель главного врача по медицинской части, 8(01651) 61022 nachmed@malcrb.by, Лемачко Н.С., начальник планово-экономического отдела,8 (01651) 62906



БУДЕМ РАДЫ СОТРУДНИЧЕСТВУ!

«Preserve men’s health»
	1. Title of the project: Preserve men’s health

	2. Projectimplementationperiod: 2023-2024 

	3. Organization - applicant proposing a project: Health care institution «Malorita central district hospital»

	4. Project Objectives:  The conducting of screening measures for timely diagnosis and  the quality improvement of medical and diagnostic care for mens with prostate diseases.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- to strengthen the material and technical base in the institution by the purchase of a set of equipment for the ELISA analysis for the clinical and diagnostic laboratory:  a reader device, a  washer device, a termoshaker, a laptop and a printer, an uninterruptible power supply;
- the introduction of new research methods;
- the improvement of  laboratory service quality

	6. Target group:  The men's Population  of  Malorita district

	7. Brief description of project activities:
 During the last 5 years the high incidence of prostate cancer is registrated and it takes the 3rd  place  in the structure of the incidence in Malorita district. 
In this way it is necessary to create conditions for the improvement regarding the quality and the accessibility of health care by the detection of prostate cancer and the conducting of mass screening among men's population by means of the improvement of the material and technical base of the clinical and diagnostic laboratory.

	8. Totalfunding (USD): 25 000

	Source of funding
	Аmount of financing (in USA-dollars)

	Donor funds
	25 000

	Сo-financing
	  2 500

	9. Location of the project (region / district, city): Brest region, Malorita disrict, Malorita

	10. Contact person (initials, surname, position, phone, email address): А.V.Marchenko, deputy chief physician, 8(01651) 61022 nachmed@malcrb.by, Lemachko N.S., head of the Planning and Economic Sector 8 (01651) 62906



WE WILL BE GLAD TO COOPERATION!

